
Modaes

Perfiles



Justicia Ruano

Directora de producto de Mango Woman y miembro del comité ejecutivo

Justicia Ruano es directora de producto de Mango Woman y miembro del comité ejecutivo de la empresa desde mayo de 2017. Ruano fue un fichaje de confianza del consejo de administración del grupo y tiene a un equipo de cien personas a su cargo. Nacida en Andalucía, Ruano se instaló en Barcelona para cursar sus estudios de diseño, tras los cuales se incorporó a la empresa catalana de moda femenina System Action. En 1994, la ejecutiva fichó por Mango, donde permaneció hasta 2005 como directora de diseño plana. En 2009, Ruano lanzó su propia marca homónima.